

Mahasiswa KKN 094 dan 302 Unimal Sosialisasikan Pencegahan Covid-19 bagi Pengguna Jalan Raya



Salah seorang mahasiswa KKN Unimal sedang mengedukasi tentang pentingnya memakai masker bagi pengguna jalan yang terjaring razia masker di Kota Binjai, Kamis (12/11/2020). Foto: Ist

UNIMALNEWS | Binjai- Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Universitas Malikussaleh yang mengambil KKN Skema Pencegahan Covid-19 ikut bergabung sebagai tim edukasi dalam razia masker yang digelar oleh aparat gabungan Kota Binjai di kawasan Jalan Sudirman atau tepatnya di depan Balai Kota Binjai pada hari Kamis (12/11/2020). Razia ini bertujuan menegakkan Peraturan Wali Kota Binjai Nomor 16 Tahun 2020 tentang Karantina Kesehatan dalam Rangka Percepatan Penanganan Corona Virus Disease 2019 (Covid-19) di Kota Binjai.

Razia yang digelar oleh BNPB dan Satpol PP Kota Binjai bersama TNI-Polri tersebut dilakukan dalam rangka memberikan kesadaran bagi masyarakat pengguna jalan akan pentingnya penggunaan masker di tengah wabah Covid-19. Mahasiswa KKN Unimal Kelompok 094 dan 302 yang dilibatkan dalam kegiatan ini bertugas memberikan edukasi kepada pengguna jalan yang terjaring razia mengenai pentingnya mematuhi protokol kesehatan serta memberikan bingkisan berupa hand sanitizer, masker, dan sabun.

Adek Pradana, Ketua Kelompok 302 menyampaikan, kegiatan ini merupakan program gabungan dari dua kelompok yang melaksanakan KKN di Posko Utama Percepatan Penanganan Covid-19 Kota Binjai. “Kami berterima kasih kepada aparat gabungan Kota Binjai yang telah melibatkan kami untuk memberikan edukasi kepada masyarakat yang terjaring razia masker ini. Harapan kami masyarakat menjalankan protokol kesehatan saat beraktivitas diluar rumah guna memutus penyebaran Covid-19,” tuturnya.

Sementara itu, Kepala Bidang Ketertiban Umum Satpol PP Kota Binjai, Arif Sihotang, mengapresiasi mahasiswa yang mau berperan dalam mempercepat penanganan Covid-19 di Kota Binjai. “Keikutsertaan mahasiswa KKN Unimal sangat membantu kami dalam mengedukasi pengguna jalan akan bahaya virus Corona,” kata Arif. Ia juga menuturkan bahwa kegiatan razia ini merupakan kegiatan rutin selama masa pandemi sebagai wujud penertiban dan sosialisasi kepada masyarakat. “Kita hentikan pengguna jalan yang tidak pakai masker, kemudian mahasiswa KKN memberikan masker dan sosialisasi,” imbuhnya.

Kelompok KKN 094 terdiri dari Ditrian Agil Patria dan Fathon Hafizs Chuanto (Agribisnis), Rizki Kurniawan dan Desria Etika Putri Br. Tarigan (Akuakultur), serta Arja Chandra Surbakti (Ilmu Hukum). Sementara itu, anggota Kelompok 302 yaitu Adek Pradana, Widya Paramita dan Novriyanti Manik (Ilmu Komunikasi), Bella Pratiwi (Akuntansi), Yasser Arafat (Manajemen), Mhd Sobri (Teknik Elektro), serta Hasbi Sirait (Teknik Sipil). Kedua kelompok ini masing-masing dibimbing oleh Dr Hamdani dan Dr Nurdin sebagai dosen pembimbing lapangan (DPL).[kur]

Tanggal: 16 November 2020

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),